天才小学生

手紹介をお楽しみください。

のお話も多々…笑。

茂田選手の

「載せちゃダメだよ」と掲載N

G

指し頑張

った高校3年間。

でも出来たの。初めは野球やろ うと考えてたけど、うちの制度 10時には寝なくちゃいけな 俺、幼稚園の頃から俊才で何 土曜9時って金田一とか

当自分天才だと思ってた。 も言えないみたいな(笑)。 つつも出来ちゃってるから何 るし、この人を見習うなと言い てふざけててもテストで点取 だったよ。普段全然勉強しなく か最高の相棒になってた。 きゃ俺も生きない。 いつの間に つも生きないし、あいつがいな たんだけど、俺がいなきゃあい 居て、2人でサッカーが出来る ップ下に信頼出来るパサーが 校の少年団に移った。そこのト いチーム行きたくて、隣の小学 途中でコーチいなくなって強 嫌いになった。だからサッカー 回も見れなくて一気に野球が れが野球の延長で2回くらい 面白い番組やってんじゃん。そ にした。最初からずっとFw。 連続で見れなくて、それで最終 感じで。最初はライバル視して 小学校では扱いにくい生徒

皆自分より下だと思ってて、 た。それがまあ弱くて、先輩も なりエゴイストになってた。 サッカーは小学校と中学校の 俺はとりあえず部活に入っ

からモテモテだった中学時代、

三手です

天才少年だっ

た幼少

期

後

の選手紹介は茂田徹也

年間をそこで費やしたから、そ が今後の伸びしろに繋がるって 時が重要って言われてて、それ こで成長が止まった気がする。 言われてるけど、その重要な3 中学でも頭が良いのと女の子に

樹)と高崎さん(07年度卒現・

はめっちゃもてました!2年だった 合唱コンクールが終わって 一週間 バラード』。無事に弾き終わって、 かったの。曲は合唱曲の定番『マイ かったから、半年から1年くらい って、1年のとき3年の生徒会長 て、調子に乗っちゃてたかな(笑)。 から先輩からも後輩からももて ピーして覚えたから楽譜は必要な て目で姉ちゃんの弾いてる手をコ たけど、俺楽譜見ながら弾けなく かけた。姉ちゃんに教えてもらって んと弾きたくて全くピアノ弾けな き立候補した!やるからにはちゃ じゃないかなって思って2年生のと 馬鹿がやったらもっとカッコいいん かっこ良くて、俺みたいなサッカー 気が多いのは変わらなかった(笑) うちの中学校合唱コンクールあ 男の人がピアノ弾いててめっちゃ

かもって思えるようになった。 1のとき県ベスト4で、いける ばいじゃんってなったけど、高 ら皆他の私立とかに行っててや 古河三に入学したのに、入った 選手が集まるって言ってたから 選手権出たくて茨城でうま 奥ちゃん(66年度〇B奥村英

選手権に出たい

られたけど、「大丈夫です!任せ 時のキャプテンにお願いしてキ ないけど、すごい青春してた。 ちゃって、しかも3年間連続水 てた。結果的にベスト8で負け てサッカー漬けの日々を過ごし 手になろう』と思って、朝も 考えた結果 『一番練習してる選 うしたら皆ついてきてくれるか て下さい」ってお願いした。ど た。監督に前代未聞だぞって怒 ャプテンの座を奪ってしまっ いくらいやってやりたくて、 い放題やって思い残すことはな の日1日オフで悩んで、やりた ダメでインターハイ終わって次 人生で一番落ち込んだかもし 短に負けて、選手権行けなくて 番に来て夜も一番遅くまでやっ 浦和)と仲良くてポジションも 緒で可愛がってもらってた。 自分たちの代になっても全然 カー部なんて高校のとき目立つ て、4年間ずっと同部屋です。 ど、真太郎の第一印象が『ただの やつでどうしようって思ったけ 王、方や小さい県からやってきた 下の頑張りが上にいい刺激にな 田舎者』で、普通に仲良くなれ

のリーダーみたいになってます からお前らは上だけ目指して頑 る」って言ったから4年全員でサ 張れ」って言って、今ではCチー・ 林、南間の負担を少しでも減ら 今Cチーム見てんだけど寿毅、 ポートしよってなったんだ。で、俺 心配されてたんだけど、でも「や たり、本当いい仲間だよ。 毎年皆で海行って集合写真撮っ とか出来たりするのにね。夏とか てたやつらの集まりだから派閥 になって、あいつ頼りないじゃん。 ために「Cチームは俺が見とく 最初(鈴木)寿毅がキャプテン

るくらいやってやる予定です! 旻はサッカーも遊びも、嫌いにな 残り少ない大学生活。最後の って、それでチームに貢献できる

ように頑張ってるよ。

しばのドープ用

短所は短所がわからない所。得意なプ 動物いっぱい。 月14日生まれ。180㎝68㎏。 堤小(エスペランサ総和)|総和北中 ●しげた てつや/1986年10 -古河三高。家族構成は、父、母、姉、 ーはサッカーは苦手。趣味は多趣 中田英寿。長所は超ポジティブ。 好きな言葉は楽勝。 好きな選手は新庄剛

やると思ってたんどけど、相棒が

相棒と同じ中学で一緒に部活

刀試しで受けたレッズ 川に行っ

牛尾勇介から



4年生は本当仲良いよね。サッ

があると思ったから駒大に来た。

に駒大でサッカーすることに意味

ートにすることも出来るし、それ

終わりにすることも、それをスタ

大でサッカーをすればサッカーを

たら驚かれたけど、日本一の駒

駒大志望を高校の監督に言っ 4年生は本当仲良し

と部屋一緒で、方や選手権得点

初め寮に入って(山下)真太郎

- 19 日
- 第2回戦

∼お知らせ~ FORZA駒澤BO Xを駒澤大学駒沢校舎 内の食堂にあるアイス クリーム売り場、学生 部に設置しています。 毎週金曜日に置いてい るので、ご自由にお持 **第行人** 塩 スタッフ 土屋春佳 塩田英美 中野成博 北澤麻紗子 上瀧悠平 佐藤貴史 間に発行!お便り、